

2022年10月18日
株式会社 大広

各位

当社執行役員の起訴について

2022年9月27日に贈賄の疑いで逮捕された当社執行役員の谷口義一が、本日東京地方検察庁から起訴されました。

当社は本件事態を厳粛かつ重大に受け止めるとともに、お取引をいただいているお客様をはじめ、すべてのステークホルダーの皆様にご心配、ご迷惑をお掛けいたしていることを改めて心よりお詫び申し上げます。今後は司法の判断に委ね、司法手続きに必要な協力をしてまいります。

また、本日付にて、本件に関する事実関係の更なる調査、原因の究明ならびに再発防止策の策定を目的としたコーポレートガバナンス改革委員会を立ち上げるとともに、その検討内容を外部有識者に監査・監督して頂くための監査委員会を設置いたしました。当社は、これら委員会の報告に基づき、社を挙げてステークホルダーの皆様の信頼回復に懸命に取り組んでまいります。

【監査委員会（敬称略）】

委員長：綿引万里子（岡村綜合法律事務所弁護士・元名古屋高裁長官）

委員：伊藤尚（阿部・井窪・片山法律事務所弁護士）

委員：長谷川紘之（片岡綜合法律事務所弁護士）

上記に関するお問い合わせは
株式会社大広 総務局広報チーム
TEL：03-4346-7102